

**NOTICIAS BREVES**

**Exceso de original**

Por exceso de original en el presente número extraordinario, no han podido ser insertados en el mismo, trabajos de los desinteresados colaboradores nuestros J. Puig Vert, J. Llobet, E. Gubern, Secretario del C. D. Granollers, y R. Sobrevía, trabajos que en los números venideros podrán leerse y constatar el valor de los mismos nuestros inteligentes lectores

**Enlace matrimonial**

El pasado día 15, y en la Capilla de Nuestra Señora de los Remedios, de Caldas de Montbuy, tuvo lugar el enlace matrimonial de la simpática señorita Mariana Estrany Fabrés con el conocido industrial Miguel Piguillem Gabarró.

Seguidamente los novios emprendieron un largo viaje por algunas de nuestras regiones.

**Inauguración de locales**

El conocido «barman» Román Aragay ha emprendido una serie de reformas de gran envergadura en el café Comercial de su propiedad con el fin de que una parte del mismo sea transformado en restaurante para servir en él toda clase de comidas.

Conocedores del gusto y espíritu de actividad del camarada Aragay, no dudamos de que dicha reforma hará que su local prospere artísticamente y que el mismo sea inaugurado en estas Fiestas como es su propósito.

—También la camisería y mercería del señor Claudio Sentí que fué destruída completamente durante la dominación roja por un bombardeo, ha sido reconstruída formidablemente, dando una vistosidad al tramo de carretera donde ha sido edificada. con el fin de ser inaugurada, si no surgen dificultades imprevistas, en las próximas Fiestas.

**Petición de mano**

Para el joven José Mogas, hijo del reputado industrial de bicicletas de nuestra ciudad. Juan Mogas, ha sido pedida la mano de la bella y gentil señorita Ramona Farrés.

*femina*

**Las Fiestas Mayores**

Durante las semanas que este semanario no ha salido a la luz pública, casi todos los pueblos de la comarca han celebrado su Fiesta Mayor. Han destacado, por su brillantez, las de La Garriga, Parets, Montmeló, Cardedeu y otros que sería prolijo enumerar.

**Detenciones**

Por la Policía local, el pasado jueves día 20, fueron detenidos los carteristas Antonio Escosa Arias, Francisco Albiñana Dercals, carteristas de profesión y Vicente Guillen Roig que se dedicaba a timar incautos El celo e interés que pusieron en el cumplimiento del deber los agentes de vigilancia impidieron que ninguno de los citados delincuentes pudieran hacer uso de sus tretas ya que fueron todos ellos detenidos antes de que pudieran actuar.

**Gran impulso del "C. C. Granollers" al noble deporte Ciclista**

La gran carrera ciclista del día 15 próximo pasado, organizada por la CASA MOGAS.

Granollers final de la penúltima etapa de la gran Vuelta Ciclista a Cataluña, como premio a la deportividad demostrada por nuestra ciudad y como premio a las actividades del "C. C. Granollers".

Hoy podemos decir que el Ciclismo en nuestra ciudad va tomando una actividad como nunca había tenido; la nueva Junta tiene una actividad dinámica y todos sus componentes demuestran un interés para fomentar esta rama del deporte en que el público se apasiona, y elevar el nombre de Granollers a la altura que le corresponde. Nuestra enhorabuena a estos entusiastas y que sigan el camino emprendido para el bien de todos.

Este año tenemos el acontecimiento cumbre; tendremos en Granollers el honor de hospedar a los corredores que participan en una de las pruebas de renombre universal, la «Vuelta a Cataluña». Nuestra ciudad será final de la penúltima etapa; sabemos que a nuestros conciudadanos les ha causado satisfacción al saber tan apoteósico acontecimiento. Esperamos que el pueblo se hará acreedor de tan honorable distinción y que en este día nuestra población será invadida por una multitud ávida de ver llegar y festejar a los grandes «routiers» de la prueba.

\*\*\*

El pasado día 15 tuvo lugar una prueba que se vió concurridísima en partici-

pación de corredores y de público; esta prueba, Gran Premio Ciclos Mogas, ha sido una demostración de las actividades dinámicas de los encargados de fomentar el ciclismo y un éxito de la acreditada casa de Bicicletas y Deportes «Casa Mogas», que es la que regaló los premios, dando un ejemplo y el camino a seguir en el ciclismo. Nuestra enhorabuena a esos hermanos Mogas.

En estos días de la Fiesta Mayor tendremos una prueba que lleva por nombre Grandes Premios Industriales. Sabemos que tienen pedida su participación corredores cuyo nombre y actuaciones son de todos conocidos.

Vemos con gran alegría que los industriales de nuestra ciudad se han dado cuenta del valor que tiene fomentar y acrecentar el ciclismo en nuestra ciudad y empiezan a prestar el apoyo moral y material a los dirigentes del ciclismo granollerense.

Nuestra felicitación a todos y que el camino emprendido por dirigentes, industriales, corredores y el público no sea dejado, sino todo lo contrario, seguido con más coraje y con más energía.-CLIPS

**SECCION FEMENINA ATLETISMO NOCTURNO**

**Nombramiento**

Ha sido nombrada Regidora Comarcal del Frente de Juventudes, la camarada María Mumony Coll que hasta el presente ha ostentado el cargo de Secretaria del mismo.

**Campamentos**

El día 10 del corriente marcharon al Hogar Descanso que la Delegación Provincial de la S. F. tiene instalado en Tarragona, las camaradas Mercedes Vilaró y Pilar Morera, Delegada y Secretaria respectivamente de la Delegación local.

Asimismo han salido para el Hogar Descanso de Berga, las camaradas Carmer Company y Felicidad Sabater.

*femina*

**Primer festival que se celebra en España**

Para el sábado día 29 y a las diez y media de la noche, el Frente de Juventudes, siguiendo su campaña de divulgación del atletismo, ha organizado un magno festival de atletismo nocturno.

Este festival, que es el primero que se celebra en España por la noche, tiene la particularidad de que todas sus pruebas son a base de carreras, lo que sin duda le hará ganar en espectacularidad y sobre todo en dinamismo.

Han prometido su asistencia los mejores corredores catalanes de todas las distancias, entre los que destacan: Andreu, Rojo, Piferrer, Angel, Aracil, Martínez, Ralló y Fontseré, de sobras conocidos todos por nuestro público, pues la mayoría de ellos ya participaron en el pasado festival Reunión de Campeones.

Esperamos de la gran capacidad organizadora de la Sección de Atletismo del Frente de Juventudes, demostrada en anteriores festivales, que este original festival destaque al atletismo como un deporte de espectacularidad.

*es mejor...* **Tres Cosacos**  
*Brandy* **ETIQUETA ORO**